

Au final, du 10 au 12 août 2018, ce sont plus de 40 000 personnes qui sont venues, des quatre coins de la planète, s'éclater sous un généreux soleil, les pieds dans l'eau, en écoutant leur musique favorite. Mais la musique électronique est diverse et les organisateurs en avaient programmé pour tous les goûts tout au long de ces trois jours de festival. L'avantage aussi d'avoir trois scènes avec chacun leurs qualités et leurs défauts.

Ouverture au rap

C'est la star locale de la musique électronique, Tristan Ca alias The Avener, qui a eu le privilège de jouer le dernier set de ce festival des Plages Electroniques. Le musicien azuréen a livré une prestation de haute volée, offrant ses gros morceaux à ses fans conquis. L'artiste a avoué son immense bonheur d'avoir joué à domicile, devant ses proches « quel bonheur de jouer à domicile. Un grand merci à tout le monde présent ». Juste avant lui, les organisateurs avaient décidé pour cette édition 2018 de faire une entorse en conviant un groupe de rap Big Flo et Oli à monter sur la scène de la plage. Un pari réussi si l'on en juge l'ambiance dans la foule pendant le concert.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité